

Am 15-16 Juni hat der Kongress von Udomlya und nahe gelegenen Kirchen stattgefunden.

Es ist auf der Grundlage vom Lager von Vyshny Volochok Christian gegangen. Geschwister haben sich versammelt, um den Herrn zu verherrlichen.



Kommunikation hat am Abend am 15. Juni begonnen. Für diesen Zweck im Voraus waren Zelte bereit, ein Essen wird organisiert.



Während des Kongresses haben interessante Predigten geklungen. Es gab Seminare über die meisten verschiedenen Themen.



Zeit ist durch sehr schnell geflogen. Sowohl Erwachsene als auch Kinder sind geblieben sind sehr glücklich. Der ganze bedankte Gott für die Möglichkeit, diese Kameradschaft zu haben.

